

- Ist Ihre Narbe ein Wetterprophet?
- Hat sich ein anderes Hautgefühl auf der Narbe entwickelt?
- Hat das Narbengewebe eine andere Hautfärbung?

» Dies sind Anzeichen für eine Energieflussstörung



Naturheilpraxis Flecken
Yvonne Meyer
Flecken 32 A
6023 Rothenburg
T 041 281 05 06

**Kundeninformation über
die Akupunkt-Massage
nach Penzel**

Die Akupunkt-Massage nach Penzel

» Das Energiesystem des Körpers

Neben den Blutgefässen, den Lymphbahnen und den Nerven ziehen auch Energiebahnen, sprich Meridiane, durch unseren Körper. Diese Meridiane sind heute messtechnisch nachweisbar. Sie ziehen auf jeder Körperseite von der Fusssohle, über die Innenseite der Beine zur Brust, von hier zur Arminnenseite und der Handinnenfläche. An den Fingerspitzen wird die Energie umgeschaltet und fließt über den Handrücken, die Armrückseite zum Kopf und über den Rücken, die Beine von hinten zu den Zehen. Hier schliesst sich der Energiekreislauf.

Die Energie kann durch verschiedene Einflüsse in ihrem Lauf gehindert werden. Wichtigste Energieflussstörungen sind sicherlich Narben und akute Traumas, wie Prellungen, Schnitte etc. ...

Der Körper versucht sich immer selber zu helfen. So sucht er bei Narben Ersatzwege, welche nicht so leistungsfähig sind, und das Gebiet wird mit Energie unterversorgt. So fühlen sich Narben taub, kalt, schmerzhaft oder juckend an. Energieflussstörungen bilden die Grundlage für Folgeerkrankungen wie Schulter-Arm-Syndrome, Gelenkschmerzen, Rückenschmerzen oder Bauchschmerzen.

» Ziele der Akupunkt-Massage nach Penzel

- Beseitigen von akuten oder chronischen Energieflussstörungen, welche sich durch Schmerzen äussern
- Entzündung von Narben um die energetische Versorgung sicher zu stellen

Während der Behandlung wird mit einem Metallstäbchen mit sanftem Druck im Verlauf der Meridiane über die Hautoberfläche nachgefahren. Durch diese Massnahme wird der Meridian gewissermassen gereinigt. Das Narbenstören wird mit speziellen Akupunkturpunkten ausgeführt. Erschrecken Sie nicht, wenn der Körper kurzfristig mit Schmerzen reagiert. Bei fortgeschrittener Therapiedauer normalisieren sich die Reaktionen und Sie fühlen sich frischer und leistungsfähiger.

» ANWENDUNG

- Akute und chronische Beschwerden am Bewegungsapparat, speziell der Wirbelsäule und Gelenke; Ischias
- Funktionelle Störungen wie Migräne, Spannungskopfschmerzen, Schiefhals, Tinnitus
- Störungen im Verdauungstrakt
- Schwangerschaftsbegleitung, Störungen bei Säuglingen wie Dreimonatskoliken
- Intervallbehandlungen bei Asthma und Allergien